

PRESSEINFORMATION

Wien, 10. März 2017

„Die Presse am Sonntag“: Jubiläumsausgabe am 26. März

Anlässlich ihres achten Geburtstags wird die „Presse am Sonntag“ unter dem Motto „Herzensösterreicher“ von herausragenden Persönlichkeiten gestaltet, die außerhalb der heimischen Grenzen Großes geleistet haben.

Auf der ganzen Welt leben rund 500.000 Österreicher, von denen so manch einer eine beachtliche Karriere vorweisen kann. Sie leiten große Hotels, sind international umworbene Köche, erfolgreiche Sportler, Schauspieler, Modeschöpfer, Künstler, Manager und Politiker. Für die achte Geburtstagsausgabe der „Presse am Sonntag“ mit Erscheinungstermin am 26. März konnte die Redaktion prominente Auslandsösterreicher gewinnen, die zwar im Ausland leben, sich aber immer noch mit der alten Heimat verbunden fühlen.

„Wir holen erfolgreiche Auslands- und Herzensösterreicher in die Redaktion, damit sie ihre spannende Sicht auf Österreich und die Welt mit unseren Lesern teilen. Mit der hochkarätigen Gastredaktion werden wir das achte Jubiläum der ‚Presse am Sonntag‘ gebührend feiern“, so „Presse“-Chefredakteur und Herausgeber Rainer Nowak über die vorübergehende Erweiterung des Teams.

Folgende Persönlichkeiten haben ihre Mitarbeit an der Jubiläumsausgabe bereits bestätigt: **Karel Schwarzenberg**, ehemaliger Außenminister der Tschechischen Republik, Sterne- und Fernsehkoch **Johann Lafer**, Aufsichtsratsvorsitzender der Deutschen Bank **Paul Achleitner** und Direktor des Fine Arts Museums of San Francisco **Max Hollein**, Schauspielerin **Nora Waldstätten**, Neurowissenschaftler und Nobelpreisträger **Eric Kandel**, Künstler **Gottfried Helnwein** sowie Modedesigner **Arthur Arbesser**.

Bild: Rainer Nowak (Chefredakteur und Herausgeber „Die Presse“) Credit: Christine Pichler/„Die Presse“
Der Abdruck ist für Presse Zwecke honorarfrei.

Rückfragehinweis:

Franziska Keck
Leitung Marketing
01/51414-184
franziska.keck@diepresse.com